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为什么都炒酒股票——请问炒酒和炒股是不是有相似之处
呢？-股识吧

一、股票，为什么贵州茅台的股票价格那么高？

题材好易炒作 同时所在行业又是高利润行业 又是龙头股份
多种因素加起来造就了他的高股价

二、请问炒酒和炒股是不是有相似之处呢？

在香港，每当恒生指数高企于令人吃惊的水平时，几乎人人都讲股票。
炒酒也有英国Decanter杂志计算出来的葡萄酒指数。
Decanter指数因为酒价基本上升了十多年，一再处于很高的水平。
可幸总不致人人讲酒!
我不禁想，万一股灾酒灾出现，赔了本的酒总比大幅降值的股票有用。
即使饮贵酒，总胜过以废股票做“不适用的墙纸”!投资葡萄酒，主要是买波尔多
一地的红酒，第一个考虑是怎样选酒的问题。
股票有蓝筹股，酒也有蓝筹酒!
蓝筹酒主要是波尔多红酒中的极品，多数是所谓“八大酒庄”
的酒，即是传统的五大(1855年评的一级酒庄 ：Chateau Lafite-Rothschild, Chateau
Latour, Chateau Margaux. Chateau Haut-Brion,) 和73年升入一级的Chateau Mouton-
Rothschild, 再加上 ‘左岸’的三大名庄：Chateau Ausone, Chateau Cheval-Blanc,
和Chateau Petrus。
更货源疏，于是有时比八大之七(除了Pétrus)更贵的还有Le Pin，Valandraud，和 La
Mondotte等。
勃艮第酒的极品如DRC的Romanee-Conti与La Tache，和年份波特酒 (Vintage
Port)也是投资项目。
这是所谓Investment Wines的主要成份，也是Decanter指数计价的单元。
不过，二三线酒也可以投资，而且一如买中二三线股票，买得好的话升幅比热门酒
还要大。
90年的Montrose上市时也许只是Lafite的五分之一价钱，一度价钱升至大约相同，因
为Montrose那年的酒“爆冷”特别出色(更准确的说法是Parker认为最出色)，甚至
比很多一级酒好，获Robert Parker评100分满分。
82年的Leoville-Las-Cases情况也类似。
选中这样的酒，几年可以升值十倍，获利胜过买股票买地产。

                                                  页面 1 / 6



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

要找“冷门酒”可不易，但买“热门”如“八大”，已证实不但几乎永远获利不菲
，而且会有快利可图。
期货合约可以轻易在“真酒”2008年上市前已转手几次了。
八大酒庄的酒，除了贵得一枝独秀的Pétrus外，其它的七大庄，会最初以同价上市
。
这一如跑马，看哪一匹跑出头，因为不久后售价就有分别。
炒酒赚了钱，还可以自称懂酒，有慧眼！这也说明了尽管“投资酒”一般是“不饮
用”的(更正确的说法是你即使拥有也舍不得饮它)，但你买的酒的酒质评价，仍然
是决定性的因素。
酒网对各种酒都有详细的分析，可以加入1099188 37酒水Q群进行交流。

三、白酒股票大涨，为什么

人们常说:股市是经济的晴雨表,但自东南亚金融风暴以后,中国的经济持续一直独秀,
让全世界刮目相看,但我们的股市炒到回返10多年前的点数,还曾经一度跌破1000点,
为何?中国的股市从一开始就注定了其从最初到现在的角色:给国有企业补窟窿,而且
经过90年代初期的不稳定时期,更加将我国的股市定位为先生存再发展这个位置上,
并且我国公司上市是以报批制为主,即每个省市在每年度都有限制上市公司数量的
名额,如果这个年度的名额用完了,等下一年吧,而非美国的报备制度,即符合SEC开出
来的条件,有合法的会计师事务所做帐等,就OK!所以这样的制度在企业之上,并且上
市公司的帐都是自己做的,就算做假帐,投资者都不知道,公司负责人以此作为圈钱的
工具,既公开又无证据,犯罪成本低,谁不去做?但国外则不同,帐是由独立的会计师事
务所负责的,如果帐目在真实,及时,全面等三个主要方面任何一个环节出了问题,这个
事务所死定了,罚到破产为止,代价高昂,谁都不愿意因小失大,所以国外的公司对于帐
目方面完全不会有担心过,因此,上市公司在这个关键的点上能让投资者的钱投进去
了以后无后顾之忧,所以上市公司跟投资者之间的利益方向是一致的.并且国外的股
票市场一般实行全流通,即上市公司股份持有人或投资者在二级市场上买入的股票,
相对地都可以在市场上交易,所以公司股价的高低跟公司负责人有密切的联系,而我
国一直有非流通股部分,而往往这些非流通部分的持有人一般都是公家或法人或管
理层,他们的股票都不能像我们这样简单买卖的,或者根本不能买卖,哪怕我1元/股投
资,今天升到100元/股,不能卖出,股价升跌,与我何干?但通过控制利空和利好消息等手
段刺激股价上扬或下搓,庄家永远都是赢家的代名词,自然地,上市公司成为圈钱工具
很简单.但8月份,我国股市制度实行全流通试点改革为改变现行单边市制度迈出了重
要的一步. 改变现在这种状况实质性的东西还有很多,以上两点如果不落实到位,恐怕
中国有再好的经济发展,在我们的股市上也得不到如实的反映.
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四、白酒股为什么能一直涨？

第一、中国股市是货币市场的晴雨表，总的来看，近一年来IPO明显减少，如蚂蚁
金服这样强大的万亿级公司都被按住了，房地产行业也开始变冷，所以市场流动的
钱没地去，只能去股市，白酒行业盘子不算大也不算小，即便跌穿的负面消息也是
主管能接受的，属于消费类板块，与银行和石油板块影响属性不一样，是一块自由
资本可以发挥的平台，所以不约而同大家都去白酒了，切记这些都是自由资本，他
们可能连夜出逃的。
第二、是对冲资本流出的一个短期战略。
面对中美贸易战，人民币被看空的大背景，主管部门有意或无意的都会利用股市来
留住资本，所以在这段时期，国债市场与股票市场有向上发展的动力。
第三、普通投资者可以适当买一些，但不能满仓押宝，这是高风险投资，要密切注
意股市行情，如有异常情况要尽快清仓离开，不可留恋。

五、白酒股票为什么适合长期持有

白酒股票为什么适合长期持有在A股市场中，白酒行业大部分的上市公司股票市盈
率处于30倍以下，没有明显被高估的情况。
而且，由于白酒行业属于消费股具有明显的周期性，行业走势处于稳定。
并且，白酒行业主要是受到国内消费所影响，受外围市场影响较小。
因此，很多投资者会觉得白酒行业股票适合长期持有。
但是，如果白酒行业股票处于高位价格区间和高估值区间，就不适合投资者长期持
有。
通常情况下，长期投资者持有的股票需要选择处于相对被市场低估的股票，如果相
对被市场高估的股票，很有可能加大长期的投资风险。
而且也需要选择基本面持续稳定，主营业务清晰，资本整合性强，有发展潜力的行
业和市场需求的上市公司，这样防止上市公司出现突发衰退。
还需要找寻盘面较大的个股，股票走势稳定，例如很多大蓝筹、行业龙头等。
加上中国是政策性的市场，所以选择长线股票时最好有国内政策的支持。
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~理论是理论！！其实白酒在
C它不单单是酒！还美其名曰文化！敲门砖，交流。
。
。
。
说白了头喜欢！！不过股市就是故事 ！都是逗你玩！小散能做的也只是顺势而为
！就像这票白酒股！年初至今亏损28.51%谁刚才说长期持有了！这就是选择！！
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六、请问股票分时走势的盘口上
成交量边上的向上红色箭头和绿色箭头分别是什么意思？？？？
10：48 42.30 167

红色表示由买家主动买的价格，绿色表示由卖家主动卖出的价格。
我们经常挂在嘴边的股票成交量，就是当天发生交易的股票数量，即一天之内就完
成成交的股票总数量（1手=100股）在正常的情况下，股票成交量能在一定程度上
反映出个股或者大盘的活跃程度，可以帮助我们更好的筛选股票、识别买入和卖出
的时机。
采取什么方法可以看股票成交量？有没有比较好的办法可以全面分析股票？我们要
注意的地方又有哪些？下面我为大家解答这些问题。
在这之前，先给大家发福利，我整理各行业的龙头股信息，涉及医疗、新能源、白
酒、军工等热门行业，随时可能被删：吐血整理！各大行业龙头股票一览表，建议
收藏！一、股票成交量怎么看？有没有比较好的办法可以全面分析股票？交易软件
上就有具体的股票成交量，开盘之后的买入卖出数量，可以看出来确切的成交量。
或者看红绿柱，股票的成交量都可以利用这些直接反映：红柱体代表买入﹥卖出；
绿柱体代表买入﹤卖出。
要想股票炒得好，实用工具少不了，吐血整理的【股票研究9大神器】。
点击领取：超实用炒股的九大神器，建议收藏二、股票成交量大就一定好吗？股票
的成交数量多并不代表这只股票就一定好，只能说买卖双方对这支股票的价格有着
完全不一致的想法。
像一些热门股票，买的人认为价格会上涨，卖的人认为价格会下跌，双方分歧很大
，那成交量就会很高，反之成交量就很低。
研究成交量的时候不妨加入股价趋势一起：上涨趋势，成交量仍然在不断上涨，随
着价格不断的上升，买卖两方的意见分歧越来越强，越来越多的持有者在卖出股票
，此时追涨需要有所戒备了；
股票趋势走低，成交量也会急剧减少，买卖双方意见相同，未来就很有可能会继续
下跌。
与此同时，股票成交量还会出现别的情况，因为篇幅有限，我就不进一步解说了，
大家可以点击下方链接，输入你中意的股票，就能免费获得个股成交量分析报告：
【免费】测一测你的股票当前估值位置？应答时间：2022-09-08，最新业务变化以
文中链接内展示的数据为准，请点击查看

七、五粮液和茅台的股价为什么差这么多啊？五粮液和茅台的股
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价差多少正常啊？

因为茅台是龙头，他一年的盈利是白酒业的4分之一，被别人炒高了。
五两液我也有买价很理想，属于严重低估，可是没人信的，不过买股是自己的事，
不是别人说好自己就得说好。
如过两股相差不大，茅台是首选，现在我看都不看茅台，就关注其价格，不跌到我
能接受的价格我是不会碰的，五梁液复合很高的，买了不吃亏，信不信走着瞧。

八、炒酒和炒股有什么区别什么不同啊

炒酒水比炒股票的优势：1. 股票的交易日是周一到周五的每天四小时。
而酒水交易是周一到周六；
2. 股票是100股起买为一手交易，酒水交易是一股（即一瓶）起买交易；
3. 股票是T+1交易，容易被套，酒水是T+0交易，机制灵活；
4. 实物交割，股票只能交割到一堆纸张，而酒水交易可以交割到实物酒水。
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